

# *Milagro Salas affirme qu'elle a perdu la confiance dans la justice de l'Argentine*

---



Buenos Aires, 15 janvier (RHC)- La leader sociale argentine Milagro Salas a signalé aujourd'hui qu'elle a perdu la confiance dans la légitimité de la justice de son pays.

Elle a ajouté que le gouvernement n'a fait que mentir au peuple et le manipuler.

Elle a également rappelé que, deux ans après son emprisonnement, elle ne comprend pas encore les motifs de celui-ci. Elle a exprimé sa profonde tristesse pour cette situation.

Au sujet de son assignation à résidence grâce à un verdict de la Commission Inter-américaine des droits de l'Homme, Milagro Salas a considéré qu'elle n'en est pas une mais un transfert de prison.

Elle purge cette peine au milieu de mesures de sécurité strictes, entourée d'une vingtaine de caméras et de presque une trentaine d'agents qui se trouvent à l'extérieur de son domicile quelle partage avec son mari Raúl Noro, lui aussi leader social, dans le département de Jujuy.

Milagro Salas a été arrêtée le 16 janvier 2016 au terme d'une descente de police pour présumée instigation à commettre des délits et à organiser des troubles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152626-milagro-salas-affirme-quelle-a-perdu-la-confiance-dans-la-justice-de-largentine>



**Radio Habana Cuba**